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Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma 

do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da 

Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José Gustavo Rech solicitou 

ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura da chamada nominal 

dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da Sessão anterior de 

número 09/2023, a mesma foi encaminhada em formato PDF via Plataforma 

Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, colocada em discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário 

Patrício Hanauer realizou a leitura das correspondências recebidas onde havia 

um Projeto de Lei número 31/2023 (trinta e um), que altera a redação do artigo 

25, inciso IV e acrescenta o item 40.02 ao artigo 21, ambos da Lei 879/2005de 

03 de outubro de 2005, e dá outras providências, ofício de número 02/2023 da 

Escola Municipal de Educação Infantil MIMO e um ofício do Procurador da 

Prefeitura Municipal em resposta ao Pedido de Informação realizado pelo 

Vereador Gelson José Bard. Como não haviam projetos a serem votados nesta 

sessão, o Presidente passou para as explicações pessoais, iniciando pela 

vereadora Graciele Schmitz Werner realizou um agradecimento a Secretaria de 

Obras que iniciou as obras em Morro Jahn, é uma obra muito aguardada pela 

comunidade a muitos anos, e sabemos o quanto é importante, primeiro uma 

subida em seguida a próxima. Comentou que hoje a Melasia professora, 

encerra um ciclo na educação de São Pedro da Serra, 25 anos dedicados a 

educação de nossos alunos do Município, disse que conviveu muito com ela 

quando era da escola de Campestre Alto, todos de lá, sabem o quanto ela foi 

importante para escola de lá, como aqui na do Centro, sempre vestiu a camisa, 
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não somente como educadora, disse que todos tem muito agradecer a ela, 

sabe quanto ela se dedicou, assim parabenizar todas as outras professoras que 

já se aposentaram e deixaram uma linda trajetória na educação do nosso 

Município, deixou um agradecimento a Melasia a tudo que ela fez pela 

educação de São Pedro da Serra, disse que as novas que estão vindo, façam 

com muito amor e carinho como as que já passaram pelas escolas. A 

Vereadora Rejane Maria Mallmann desejou uma boa semana a todos. O 

vereador Daniel Inácio Reichert, colocou que foi feito o asfalto de Linha 

Babilônia, e nesta semana já estão finalizando a pintura do mesmo, o que é 

muito importante nestes dias de serração. Convidou todos a participarem do 

10º Costelão Campeiro do CTG Estância do Imigrante. O vereador André 

Mallmann ressaltou a obra no Morro Jahn, pediu paciência aos moradores da 

região que dificulta um pouco, mas logo mais estará pronta a obra aguardada 

por tantos anos. Também deixou o convite para os jogos do futebol sete, agora 

iniciam as semi finais. Comentou sobre o Costelão, que com certeza todos 

terão um belo almoço muito bem servido como sempre. O vereador Gelson 

José Bard agradeceu o ofício de retorno ao Procurador da Prefeitura. Ressaltou 

das professoras aposentadas, lembrou da Profe Lúcia, lembrar da importância, 

disse que hoje pouco se vê um professor se aposentando e outra na família 

seguindo o mesmo caminho, deixou parabéns a todos que se aposentaram. 

Parabenizou a Secretaria de Obras pela obra do Morro Jahn, sempre sabe que 

qualquer obra é transtorno, mas depois melhora. O vereador Roque Weimann 

passou a sua vez. O vereador Carlos Adriano Schlindwein complementou o que 

os vereadores falaram a respeito do Morro Jahn, dois acessos estão sendo 

feitos e o terceiro também está sendo melhorando que entra na casa do Laudir 

e sai nas terras do Jandir na Babilônia, o município está trabalhando e se 

empenhando bastante nesta comunidade que ficou a quem nos últimos anos. 

Parabenizou a trajetória da Professora Melasia, e colocou que esta profissão 

de professor está sendo esquecida, pois são poucos jovens que estão 
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buscando esta profissão, vivendo uma época difícil na sociedade, mas não 

sabemos o que fazer, disse que parabenizam um professor quando se 

aposenta, mas pela sua trajetória, ela quem faz o ser humano, disse que a 

Melasia sempre foi muito elogiada, os alunos gostavam muito dela, parabéns 

pela sua trajetória. Colocou que é uma extensão dos comentários da semana 

passada, que nesta semana está sendo anunciado nas mídias que haverá mais 

ataque em alguma escola, a origem disse com certeza é um fake, e talvez de 

um estudante, que decidiu por si só que iria fazer uma brincadeira, o que gerou 

tudo siso que esta agora, alunos faltando, pais com medo de mandar os filhos 

para as escolas, outros alunos gostando muito da ideia por que dai podem ficar 

em casa, disse que esta chegando em um ponto, que todos temos que ser mais 

radicais com esse tipo de atitude, jovens estão se dando direito do que estão 

fazendo e não podem por lei ser punidos por isso, isso tem que mudar, um 

jovem, adolescente ou adulto provocando fake News e um medo em todo o 

meio escolar, ele tem que ser preso e severamente punido, pois não é possível, 

que o que aconteceu em Santa Catarina não tenha sentimentos bons através 

disso, pais que tenham sentado e conversado com seus filhos novamente, 

desligaram a tv e celular para conversar em família. Disse que não sabe como 

vai ser uma família no futuro. Apelar que todos repensem antes de fazerem 

essas coisas, que os pais conversem com seus filhos para que estes medos 

não se repitam. O vereador Patrício Hanauer disse que as pessoas do Morro 

Jahn devem estar muito contentes, disse que é muito bom que estão 

conseguindo atender a todas as comunidades, os dois morros mais a saída da 

Vila Nova. Pediu atenção a todos os motoristas tenham cuidado e paciência, 

pois depois que terminar colhe os frutos.  Colocou que nesta semana devem 

estar concluindo a obra de Linha Babilônia. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada 

por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 18 de abril de 2023. 


